

undefined - mercredi 9 mars 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU/MORESTEL

Football : l'USCM renoue avec la victoire



Les joueurs de l'USCM ont bien fêté la victoire qui les maintient à la 3 e place du classement.

Ce samedi soir, sur leur terrain du Bracon, l'équipe première de l'US Creys/Morestel avait à cœur d'effacer la défaite de la semaine passée à Saint-Marcellin, contre les Tunisiens de Saint-Martin-d'Hères. C'est à la 25^e que Jason Pluviaux a ouvert le score avant que les équipes se neutralisent jusqu'à la 65^e et le but de Radwan Abaidia qui doublera la mise dix minutes plus tard. À la toute fin du match, Gaylord Osorio marqua un quatrième but (4-0). « On a pu se remettre la tête à l'endroit. En plus, on fait une belle partie, on va pouvoir préparer le prochain match à Faramans sereinement », explique le coach, Nicolas Pécoud. L'USCM jouera dimanche 13 mars à 15 h.